



Inspectoría Bahía Blanca, (Argentina)

Colegio Don Bosco

24 de mayo de 1967

Don SILVESTRE COLUSSI

Carísimos Hermanos:

Después de larga enfermedad, falleció en un Sanatorio de esta ciudad, nuestro Hermano Coadjutor DON SILVESTRE COLUSSI.

Hace poco, su párroco de Casarsa della Delizia (Udine - Italia), Monseñor Dr. Juan Stefanini había festejado sus Bodas Sacerdotales de Diamante; y como perlas de su corona de sesenta años de Misa, pudo contar, amén de los sacerdotes diocesanos y seminaristas como fruto de su celo apostólico, con otras 118 vocaciones religiosas, de las cuales 43 entregó a Don Bosco y 22 a María Auxiliadora. En nuestra Inspectoría contamos al Padre Gardín y al Padre Del Col, según consta en la fotografía de recuerdo.

El apellido Colussi, llevado en ansias misioneras salesianas, llegó a ubicarse en todas partes; y un pariente del di-

funto, el Padre Joaquín Colussi, pudo decir que arribó hasta los últimos confines de la tierra, dado que por mucho tiempo se desempeñó como capellán de penal de Usuhaia.

Don Silvestre llegó a estas tierras patagónicas el año 1933. Y desde entonces por espacio de 34 años trabajó como sacristán y ropero etc. en diversas casas de la Inspectoría.

Especialmente en las casas más distantes, donde la comunidad se reducía en la práctica al Director y a él, constituía un elemento de suma valía en calidad de factótum: especie preciosa que ojalá no se extinga jamás en nuestra Congregación.

En Villa Regina por ejemplo, ayudaba en la cocina, limpieza y comisiones a su párroco, el Padre Gardín, mientras éste cuidaba de sus aspirantitos con quienes convivía en la antigua sacristía de la iglesia.

Hoy convertidos en Salesianos, no olvidan las atenciones y sacrificios de uno y otro para madurar su vocación. La última casa Salesiana que le tocó atender, fue Zapala en la Provincia de Neuquén. Pero ya estaba atacado en la laringe y pulmones de un mal incurable.

Trasladado a esta ciudad, soportó pacientemente los efectos de la enfermedad en medio de los cuidados de sus hermanos de religión; hasta que el médico ordenó su traslado al Sanatorio local, atendido por las buenas y solícitas Hermanas de María Auxiliadora. Se le administraron los últimos auxilios religiosos y con la asistencia del sacerdote, entregó su alma al Señor el 11 del corriente mes.

Solemnes funerales se le tributaron en presencia de sus familiares, que no pudieron menos de agradecer la partici-

pación en pleno del alumnado primario y secundario del Colegio Don Bosco, en número de 1400.

Su pariente, Monseñor Luis Tomé Obispo de Mercedes, en la provincia de Buenos Aires, así dejó escrito: "Como nosotros los familiares de Casarsa estamos desparramados por los cinco continentes, estoy seguro de que se habrán hecho abundantes sufragios por el alma de Don Silvestre... Que otros ocupen el lugar vacío... Y que Monseñor Stefanini no vea bajar el número 118 de sus vocaciones religiosas".

Nosotros subrayamos con admiración estos bellos conceptos.

Queridos Hermanos, rezad por esta casa y por vuestro afmo. en C. J.

Sac. Pedro Giacomini - Director.

NECROLOGIA: Don Silvestre Colussi nació el 30-12-1900 en Casarsa della Délizia (Udine - Italia). Murió en Bahía

Blanca, Argentina, el 11-5-1967, a los 66 años de edad, después de 39 años de profesión y 34 de misionero.